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哥林多后书 1:5：“我们既多受基督的苦楚，就靠基督多得安慰。” 

 

第三点是要明白苦难的组成比例。 

 

当我们多经历基督的困难，就多得基督的安慰。这有一个蒙福的比例关系。神总是拿着一副

天平，一边是他百姓的试炼，另一边就是他们的安慰。当天平上试炼的一边几乎要空了的时

候，另一边安慰也是处在相同的境况。而当天平上试炼满当当的时候，另一边安慰也是同等

的重量。因为我们多受基督的苦楚，那靠基督也要多得安慰。 

 

第一，是因为试炼给安慰提供了更多的空间。没有什么像试炼更能给你一颗大心脏了。 

 

我们通常在患难中最喜乐的另一个原因是，那时我们与神的关系最亲密。我讲的从心里的认

识和真实的经历。除了在患难时，我们从没和神有这么亲密过。当谷仓满满时，人可以不靠

神活着。当钱包里金子爆满时，我们也没有那么多的祷告了。 

 

现在我们要讲最后一点好结束，愿圣灵让我更刚强好对你们讲一两句话。要尊荣的人。 

 

最后，是你们那些对这篇信息一点也不感兴趣的人。我从不试图欺骗我的听众，让他们相信

我讲的是符合所有听众的。在神的话语里提到了不同的人，今天你们要鉴察自己的心，看看

自己是不是神的百姓。站在活着的主面前，有两类人。我不知道贵族和民主人士的区别。在

我的眼中，在神的眼中，每个人都是一样的。我们都是由一个肉体血液组成。我们不是由瓷

器构成绅士和陶器构成的穷人。我们都由同样的模具造成的。 

 

有且只有一个区别。你们要么是神的儿女要么是魔鬼的儿女。你们要么重生得救，要么死在

过犯罪恶中。你要在耳边问自己，“我在哪里？那个拿着发着火焰的剑的暴君是我的王？还

是我是属于耶和华的，耶稣是我的力量，我的盾牌和我救主？ 

 

我不能强迫你们回答，我也不能对你们说什么。只能你自己回答，让你们的心讲话，你们的

灵魂发声。而我能做的就是提出问题。神把它放在你们的灵魂里。我恳求神把它送回家，用

箭牢牢地固定住！ 

 

“耶稣属我，我已预备，遇见生命中最大苦难；是的，让苦难之烈风吹吧，安慰如雪消融，

枯干之树，绝产之地，不能拦阻我永恒盼望；纵使，万物会变主仍不变，我靠他名得胜。” 


